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ABSTRAK 

 

Penelitian ini bertujuan mendeskripsikan, menganalisis dan 

menginterpretasikan aktivitas –aktivitas budaya yang dikembangkan di SIT 

Bina Ilmi Palembang untuk kemudian menemukan konsep budaya Sekolah 

Islam Terpadu yang dapat membentuk karakter siswa. Penelitian ini 

merupakan penelitian studi kasus dalam kerangka etnografi. Informan 

penelitian yaitu direktur SIT Bina Ilmi, kepala sekolah, waka, para guru, 

siswa, tenaga pustakawan, pembantu umum di sekolah, pedagang 

kantin/koperasi, orang tua siswa dan penduduk di sekitar sekolah yang 

ditentukan dengan purposive sampling. Pengumpulan data dengan teknik 

observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik analisis data  dilakukan 

dengan memadukan model Creswell serta Mathew dan Hubermen yaitu 

dengan melakukan tiga tahapan yakni, reduksi data (date reduction), display 

data (date display)/ deskripsi, dan interpretasi/verifikasi data. Untuk 

pemeriksaan keabsahan data, dilakukan triangulasi, member chacking dan 

perpanjangan pengamatan.Hasil penelitian menunjukkan bahwa aktivitas-

aktivitas budaya sekolah yang dikembangkan di SIT ini adalah (a) aktivitas 

rutin: yang meliputi: (1) proses pembelajaran di kelas: diawali dengan 

kegiatan pembuka yaitu sapa dan rupa, kegiatan inti, proses pembelajaran di 

kelas, untuk TK menggunakan pola sentra, sedangkan SD dan SMP dalam 

pembelajaran menerapkan metode yang banyak melibatkan siswa. Kegiatan 

akhir: bersih-bersih dan berdoa bersama.(2) kegiatan ekstra kurikuler: wajib 

(pramuka dan bina pribadi Islam) dan pilihan (menari, mewarnai, robotic, 

karate, tapak suci, nasyid) (3) kegiatan sosial pada masyarakat: kunjungan 

ke panti, bakti sosial dan munāṡoroh. (b) Melalui budaya sekolah ini 

diharapkan terbentuk karakter siswa yang baik dalam hubungannya dengan 
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Allāh (religius), dengan diri sendiri, dengan sesama dan lingkungan serta 

tanah air. Temuan dalam penelitian ini adalah pertama, Musyawarah, 

Pembiasaan, Pengalaman dan Keteladanan Sebagai Basis Pengembangan 

Karakter Siswa di Sekolah Islam Terpadu dan kedua, konsep memadukan 

Al-Qur’an Hadits dan budaya local dalam melandasi aktivitas kegiatan di 

Sekolah Islam Terpadu. 

 

 

Kata Kunci: Aktivitas, Budaya Sekolah, Sekolah Islam Terpadu 
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 المستخلص

 

الرسالة تهدف الى الوصف و التحليل و التفسير الثقافات الجارية في المدرسة          

فهذا البحث من أنماط دراسات  تكوين شخصية التلاميذ. و ذالك لإيجاد النظرية عن 
الحالة على منهاج البحث الإتنوغرافي . أصحاب المعلومات و البيانات هم : مدير 

و أمين المكتبة و الموظفون و أصحاب   المدرسة و نائبه و المدرسون و الطلاب

الدكاكين حول المدرسة و أولياء الطلاب و المجتمع حول المدرسة  وهم العينة 
طريقة جمع البيانات هي: الملاحظة و المقابلة الشخصية و التوثيقي . و  المقصودة.

طريقة تحليل البيانات هي: باستخدام نمط جريس ويل و حبيرمين و هي تسير على 

ث مراحل: تقليل المعلومات و عرض البيانات ثم تفسيرها. و لمعرفة مدى صحة ثلا

اعادة النظر و اطالة الملاحظة .  المعلومات استخدمت الباحثة طريقة تثليث البيانات و 
. عملية التعليم في الفصل التي تبدأ بالمقدمة 1الأنشطة النظامية , :أن دلت نتائج البحث 

و قراءة الأذكار و الأوراد والنشاط الأساسي وهي الدراسة  أي بالسلام و المصافحة

أما تلاميذ روضة الأطفال فيدخلون الفصول على حسب الأنشطة المرادة .و أما 
المدرسة الإبتدائية و المتوسطة فتعليم الطلاب فيهما بتطبيق الطريقة التعاونية و 

الأنشطة الإضافية للطلاب .2التشاركية. النشاط النهائي هو تنظيف الفصول و الدعاء. 

.الأنشطة الإجتماعية مثل الزيارة الى مركز اليتامى و تقديم 3بين ملزم و مخير  

الخدمة للمجتمع و المناصرة للفقراء المساكين . يرجى من خلال الثقافات الجارية في 
ع عند المعاملة مع الله و م التلاميذالمدرسة تكوين الشخصية القوية المتميزة في نفوس 

المشاورة , : الأول : مفاهيمانالإيجاد في هذا البحث :   غيرهم  و البيئة و الدولة.

الإتحاد  بين  . الثاني :العادة, الخبرة و ألاسوة على أساس تكوين شخصية التلاميذ
 القرأن, الحديث و الثقافة الداخلية  في تنظيم الأنشطة في المدرسة الدينية العلمية

 

 ( SITثقافة المدرسة, المدرسة الدينية العلمية )  الأنشطة,  الكلمات الأساسية : 
 

 

 

 

 

Abstract 
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This research aims to describe developed cultural activities at SIT 

Bina Ilmi Palembang than finding the concept of the culture of integrated 

Islamic school that can create the character of students. This research is a 

case study research in ethnographic framework. The research informant is 

the director of SIT Bina Ilmi, head of school, deputy of head’s school, 

teachers, students, librarian, public servant in school, cafeteria/cooperative 

traders, parents and residents around the school which prescribed with 

purposive sampling. Data collection with observation techniques, interviews 

and documentation. The data analysis technique is done by combining the 

models of Creswell and Mathew and Hubermen For data validity check, 

done triangulation, member chacking and extension observation. The results 

showed that the cultural activities of the school developed in the SIT were 

(a) routine activities: (1) The learning process in class: Starting with the 

opening activities of Sapa and Rupa, core activities and, Learning process in 

the classroom. For Kindergarten using the center pattern, while elementary 

and junior secondary in learning apply methods that involve many students. 

The final activity: clean and pray together. (2) Extra Curricular Activities: 

compulsory (Scout and personal development of Islam) and the choices 

(dancing, coloring, robotic, karate, sacred site, Nasheed) (3) Social activities 

on society: visits to the orphanage, social service and Munāṡoroh. (b) 

Through this school culture is expected to form a good character of students 

in relationship with Allāh (religious), with them selves, with others and the 

environment and homeland. The findings in this study were first, the 

concept of school culture, namely deliberation, habituations, experience and 

transparency as the base of student character development in the integrated 

Islamic School and second, the concept of combining Qur'aan Hadith and 

local culture in Activities in the integrated Islamic School. 

 

Keywords: activity, school culture, integrated Islamic School 
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